



Rechaza Monreal disputa con Senado por Comité de Evaluación

Ciudad de México. - Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena, rechazó que exista una disputa con el Senado por la integración del Comité de Evaluación, encargado de analizar los perfiles de los aspirantes a ocupar algún cargo en el Poder Judicial y en el nuevo Tribunal de Disciplina Judicial.

En entrevista, reiteró que los cinco integrantes del Comité que deberá conformarse en el Poder Legislativo deberán ser definidos por las Cámaras de Diputados y Senadores.

Desmintió que existan dificultades para determinar cuál nominará a tres miembros y cuál a dos.

"No hay ninguna diferencia con la Cámara de Diputados en el Comité de Evaluación, aunque se filtró en los medios no es así. Nos vamos a poner de acuerdo y hay armonía entre ambas Cámaras para que, antes del 31 de octubre, tengamos al Comité de Evaluación", afirmó.

Ayer, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reveló que Monreal reclamó tres de las cinco plazas del Comité, mientras que él se apresuró a aclarar que la Cámara alta lleva mano en el procedimiento.

"No hay entre nosotros ninguna dificultad. Esta reunión que acaba de suceder fue una reunión de unidad en la que hicimos compromisos, diputados y senadores, de cerrar filas con nuestro movimiento y también respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum", dijo.

Monreal informó que ayer aprobaron que quienes deseen participar en la selección de Comité presenten solicitudes en la Junta de Coordinación Política, así como recibir y analizar propuestas que puedan surgir de alguna asociación o colegio y barra de abogados.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/oct/22/rechaza-monreal-disputa-con-senado-por-comite-de-evaluacion-652377.html#google_vignette